



## **TALLER DEL EMPRENDEDOR**

**ENSAYO: 3.6 Producción 3.7 Elementos de producción 3.8 Organización 3.9 Elementos de organización**

**LIC. ICEL BERNARDO LEPE ARRIAGA**

**PRESENTA LA ALUMNA:**

**BELEN AZUCENA AGUILAR SOLIS**

**9 CUATRIMESTRE GRUPO “A” TRABAJO SOCIAL Y  
GESTION COMUNITARIA.**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS**

**02 DE JULIO DEL 2020**

## INTRODUCCION

El concepto de producción es muy utilizado a instancias de nuestra lengua y se usa para referir a diversas cuestiones en diferentes contextos. En todos los sentidos de uso está estrechamente vinculado con la acción de producir y fabricar algo, ya sea nuevo o algo ya hecho pero es necesario seguir generando por la demanda que ostenta.

Este ensaño hablara hacer del concepto de producción y así mismo abordara los Elementos de producción, de lo que es una organización y los Elementos de organización

### 3.6 Producción

(Villar 2012) Argumenta:

La Producción Es la creación de un bien o servicio mediante la combinación de factores necesarios para conseguir satisfacer la demanda del mercado.(pp-12)

Dice que la producción es la creación de un buen servicio con la combinación de factores para satisfacer la demanda del mercado la transformación de los recursos humanos los físicos y los técnicos dan como resultado un producto y el cual tiene que ser satisfactoria para el consumidor desde luego. Existen además dos tipos de bienes los bienes industriales que son los productos que son utilizados para producir otros bienes y entran con el proceso productivo de materia prima etcétera por otro lado están los bienes de consumo son productos que utilizan los consumidores finales para satisfacer las necesidades personales que tengan.

(Villar 2012) Argumenta: Los servicios se clasifican en Servicios comerciales y Servicios profesionales. (p.12)

Los servicios se clasifican en dos está el servicio comercial son la reparación y mantenimiento de las maquinarias y de los equipos y el otro es los servicios profesionales aquí se encuentra lo administrativo atención medica, asesoría etcétera. Estos son muy importantes para mí porque el mantenimiento de las maquinarias y otros servicios es importante para lograr un servicio de calidad y en lo otro la asesoría son puntos clave para poder tener un buen servicio.

### **3.7 Elementos de producción**

(Palacios 2014) Argumenta:

ESPECIFICACIONES DEL PRODUCTO O SERVICIO: son las características de un producto. Estas características no se limitan únicamente al producto en sí, sino que deben incluir aspectos del servicio e, incluso, los relativos al proceso de fabricación del proveedor. (p.32)

Aquí son las características del producto o servicio que vayas a ofrecer debe de ser fácil de usar, que no tenga fallos, además que sea duradero algo bien hecho que llame la atención ya sea en color y el diseño.

(Palacios 2014) Argumenta:

DESCRIPCIÓN DEL PROCESO DE PRODUCCIÓN O PRESTACIÓN DEL SERVICIO: Esto incluye a cualquier proceso en el que las deficiencias se hagan aparentes únicamente después de que el producto esté siendo utilizado o se haya prestado el servicio. La validación debe demostrar la capacidad de estos procesos para alcanzar los resultados planificados. (p.32)

Es el proceso de producción donde se harán actividades para elaborar un producto o un servicio el cual se harán usos de recursos como materia prima maquinaria etcétera.

(Palacios 2014) Argumenta: CARACTERÍSTICAS DE LA TECNOLOGÍA: Especialización: cuanto más aumente la tecnología, mayor será la especialización (P.33) usar la tecnología apropiada al tipo de proyecto que se va a desarrollar.

(Palacios 2014) Señala: Equipo e instalaciones: El proceso productivo permite determinar las actividades a realizar, así como el equipo, herramientas e instalaciones. (P.33) permite llevar a cabo las actividades se hace instalaciones para llevar a cabo la elaboración de producto o

servicios de la empresa, para ello se necesita una lista de herramientas necesarias para cada actividad etcétera

(Palacios 2014) Señala: Materia prima se conoce como materia prima a la materia extraída de la naturaleza y que se transforma para elaborar materiales que más tarde se convertirán en bienes de consumo. Se refiere a los elementos o partes e sustancias de la que están compuestos el producto de la empresa.

(Palacios 2014) Señala: Capacidad instalada se refiere al nivel máximo de producción que puede llegar a tener una empresa (p.34) dice que es los recursos con los que ya cuenta la empresa en especial la maquinaria, equipos etc.

(Palacios 2014) Señala:

Ubicación de la empresa y Diseño y distribución de planta y oficinas, Diseño y distribución de planta y oficinas El diseño y distribución de planta y oficinas es la forma en que se dispondrán y Ubicación de la empresa tiene que ser ideal.(p.35) Bueno la ubicación tiene que ser buena ver la distancia de los clientes también de los proveedores de los trabajadores para no tener complicaciones tendría que ver si el lugar para poder tener la empresa es segura, y el diseñar de las plantas es la que permite organizar los trabajos es la distribución donde se pondrá la maquinaria .

(Palacios 2014) Señala: Programa de producción El programa de producción es la planificación de las operaciones que deberán realizarse para asegurar el cumplimiento de los objetivos,(p.35) son actividades que deben hacer para dar inicio a operaciones productivas y así tener listo el producto o prestar el servicio de la empresa de una manera correcta.

### **3.8 Organización**

(Fernández)Menciona: el proceso que integra a los recursos humanos (RH) con la tecnología, los medios de trabajo y los materiales en el proceso de trabajo (productivo, de servicios, formación o conocimientos), mediante la aplicación de métodos y procedimientos que posibiliten trabajar de forma racional, armónica e ininterrumpida, con niveles requeridos de seguridad y salud, exigencias ergonómicas y ambientales, para lograr la máxima productividad, eficiencia, eficacia y satisfacer las necesidades de la sociedad y sus trabajadores. (p.23)

Se reparte el trabajo entre el personal para alcanzar los objetivos y así mismo reducir el tiempo en las actividades, tiene como objetivo repartir el trabajo y alcanzar los objetivos propuestos.

### **3.9 Elementos de organización**

**Estructura organizacional** El primer paso para establecer un sistema de organización en la empresa es hacer que los objetivos de la empresa y los de sus áreas funcionales concuerden y se complementen. Hay que tener una organización en la empresa e implementar objetivos en las áreas funcionales.

### **Administración de sueldos y salarios**

Cuando se cuenta con una descripción básica de desempeños, perfiles por puesto y organigrama de la empresa, el proceso de administrar sueldos y salarios resulta muy sencillo y rápido de realizar pues sólo implica jerarquizar los puestos de la empresa.

### **Conclusión**

Se llegó a la conclusión que es necesario hacer un buen servicio y producto de calidad para ofrecer al usuario y así tener buenas ganancias además de hacer la empresa en un lugar seguro y tener un reparto de trabajo dentro de las personas que la conforman para así poder llegar al objetivo mucho más fácil y se lleguen a evitar las complicaciones.

### **Referencia**

Jesús Andrés Villar Smith , “la producción ”, Rev Fac Med UNAM, 2012; 53(1). Dutra, A. y L. Degrandpré, ”, , 2012 NovDic; 2.

Palacios Moya, Adolfo T., “elementos de producción”, , México, 11 de abril de 2014.VOL 1 PGN. TADYM PPP. 1- 300

Fernández Collado, Carlos. La comunicación en las organizaciones. México D. F., Ed. Trillas, pp.24 -27.